



1

MAYO 2016

**CONTRA
LA POBREZA
SALARIAL
Y SOCIAL**

**TRABAJO
Y DERECHOS**

ILP *yo firmo!!*
rescatar a las personas
combatir la desigualdad
PRESTACIÓN DE INGRESOS MÍNIMOS



Madrid

Contra la pobreza salarial y Social TRABAJO Y DERECHOS

Desde hace 30 años, la economía mundial sigue amenazada por episodios diferentes que reflejan inestabilidad, fragilidad e incertidumbre sobre su futuro.

La economía de la eurozona salió de la recesión, pero sigue enferma, con crecimiento económico raquítico, inflación casi negativa y altas tasas de desempleo. El dominio de las políticas de austeridad de la CE provoca una Europa a dos velocidades: la Europa de los ricos y la Europa de los países del sur.

La crisis del proyecto europeo se profundiza: medidas de austeridad y recortes, conflicto de Ucrania, guerra en Siria, ascenso de la ultraderecha en centro y norte de Europa, “crisis de los refugiados”, reforma laboral en Francia, referéndum de Reino Unido, atentados contra los derechos humanos y la democracia en París, etc. Las consecuencias: aumento del racismo y la xenofobia y recorte de las libertades democráticas.

Exigimos un cambio urgente en España: ante el cambio de ciclo económico que se ha abierto, queremos un nuevo periodo político. Ante la falta de empleo, principal problema de la sociedad española y la necesaria distribución más justa de la riqueza, exigimos un reparto primario de la renta en la que la negociación del salario (en convenio colectivo) es esencial para construir una sociedad más justa.

En la salida de la crisis, debemos recuperar los derechos sociales perdidos, los servicios y las prestaciones públicas, revertir los recortes habidos en la Sanidad, la Educación, los Servicios Sociales, el sistema de protección al desempleo, las pensiones, entre otros muchos.

Los sindicatos CCOO y UGT seguiremos apoyando y defendiendo a los casi 300 sindicalistas que todavía siguen incursos en procesos penales o administrativos por ejercer el derecho de huelga y actuar en defensa de las y los trabajadores. Por ello, vamos a seguir exigiendo al derogación del art. 315.3 del CP y la retirada de la Ley Mordaza.

CCOO, UGT, junto a la CSI y la CES, reclamamos: la retirada del TTIP (Acuerdo Transatlántico para el Comercio y la Inversión entre UE y EEUU), la retirada del acuerdo firmado entre la UE y Turquía sobre las personas refugiadas, que atenta contra los Derechos Humanos, entre otras muchas cosas, y el fin de todas las guerras y actuaciones terroristas.

Este 1º de Mayo exigimos: cambio urgente en la política económica en nuestro país, para que se ponga en el centro la creación de empleo estable, la lucha contra la pobreza y la desigualdad social y salarial, incrementar la inversión pública, por el cambio de modelo productivo, sostenible y equilibrado, entre otros muchos puntos.

Este año 2016 los principales problemas de la clase trabajadora española y madrileña siguen sin avance: el paro, la precariedad laboral y las dramáticas consecuencias de pobreza social y salarial que ambas provocan. Por esta razón, CCOO y UGT convocamos a la movilización este 1º de Mayo contra la pobreza salarial y social, las políticas de austeridad y las reformas laborales, exigiendo trabajo con derechos para todos y todas.

#1 mayo



Madrid

**Manifestación domingo, 1 de mayo de 2016,
12:00 h. Neptuno - Sol**